

Permanezca conectado con sus pacientes desde una ubicación remota.*¹ NIDEK CB for Windows optimizará la flexibilidad y eficiencia operativa.



Ampliamos las posibilidades,

Mejoramos las refracciones



El CB for Windows es un software de control opcional para el Foróptero Inteligente RT-6100 y el Sistema Refractivo de Sobremesa TS-610.

Este software ofrece las amplias capacidades de examen de la consola de control existente, a través de una computadora con Windows.

Experimente la ventaja de las nuevas posibilidades que le ofrece NIDEK.



Software de control para RT-6100/TS-610

Equipado con una pantalla de medición de gran visibilidad y un teclado digital en la pantalla de la computadora, los cambios de lentes son tan sencillos como cuando se utiliza una consola de control. Cuenta con funciones prácticas, entre la que se incluyen parámetros de refracción pre-programados para poder realizar exámenes uniformes y fiables.



Más tecnología, Más eficiencia

CB para Windows permite realizar exámenes de forma remota mediante el uso de funciones o software,*1 a través de una computadora con Windows para controlar el equipo a distancia. En combinación con el Fully Assisted Refraction System (FARS) o Sistema de Refracción Totalmente Asistido, un Kit opcional para el Sistema Refractivo de Sobremesa TS-610 de NIDEK, un paciente lleva a cabo la refracción subjetiva para determinar los valores de corrección completos en un centro, a continuación el profesional de la visión realiza la revisión final/ajuste remotamente.

*1 La operación desde una ubicación diferente puede realizarse de manera remota a través de una computadora. NIDEK no incluye o provee las funciones o el software necesarios para la comunicación remota. El entorno de trabajo y las especificaciones/rendimiento de las computadoras individuales pueden afectar el uso del software.

Interfaz de usuario seleccionable

El operador puede elegir entre usar la consola de control estándar o una computadora/tableta mediante el uso del CB for Windows.*2 Explore las posibilidades.



*2 La consola de control y la computadora con Windows / tableta no pueden usarse/conectarse de manera simultánea.

Especificaciones del CB for Windows

Software	RT-6100 CB for Windows (CD de instalación)
Accesorios estándar	Clave de licencia
Dispositivos compatibles	RT-6100, TS-610
Accesorios opcionales para TS-610	Bandeja de consola de control, Soporte para la tableta

Requisitos del sistema del CB for Windows

Sistema operativo	Windows 10 (32-bit/64-bit) o Windows 11 (64-bit)
Pantalla	1,920 x 1,080 píxeles o superior
Dispositivo de disco	Unidad de CD-ROM (solo para la instalación)
Otros	USB2.0: 1 puerto o más LAN (100BASE-T o superior): 1 puerto o más Ratón Lector de tarjeta SD (si es necesario)



Foróptero Inteligente RT-6100



Sistema Refractivo de Sobremesa TS-610



Bandeja de consola de control para TS-610



Soporte de Tableta para TS-610

Nombre del producto/modelo: FORÓPTERO RT-6100
CB for Windows es opcional para el Foróptero Inteligente RT-6100 y el Sistema Refractivo de Sobremesa TS-610. CB for Windows no funciona sin estos dispositivos. El folleto y las características del producto están concebidos para médicos no estadounidenses. Las especificaciones pueden variar en función de las circunstancias de cada país. Las especificaciones y el diseño están sujetos a cambio sin previo aviso. NIDEK no suministra la computadora y tableta descritos en este folleto. Microsoft y Windows son marcas comerciales registradas o marcas comerciales de Microsoft Corporation en los Estados Unidos y otros países. Todas las imágenes de la pantalla LCD están simuladas.

